Der große Service rund um die Wahl im Internet: Abendblatt.de

www.abendblatt.de/wahl

Vor der Wahl ist bekanntlich nach der Wahl. Und da wir schon dabei sind; wie ist elgentlich die vorige genau ausgegangen? Mithilfe der Interaktiven Hamburg-Karte auf der Abendblatt-Wahlseite können Sie es herausfinden. Einfach mit der Maus über ein Gebiet der Karte fahren und per Mausklick den gewünschten Ausschnitt anklicken. Schon informiert Sie eine Tabelle übersichtlich über

Wahlbeteiligung und Wahlergebnisse der einzelnen Parteien.

Und wie sieht's mit der Gegenwart aus? Welchem Kandidaten kann ich in meinem Wahlkreis meine Stimme geben? Und in welchem Wahlkreis woh-

ne ich überhaupt? Auf der Internetselte unseres Kooperationspartners www.kandidatenwatch.de können Sie einfach überprüfen, wer sich in Ihrem Wahlkreis um Ihre Stimme bewirbt. Alles, was Sie dafür tun müssen: Geben Sie die Straße, in der Sie wohnen, in das Suchfeld ein. Die darauf folgende Liste zeigt Ihnen den Wahlkreis an und alle Kandidaten, für die Sie stimmen können.

Aber auch in inhaltlichen Fragen wird Ihnen geholfen. Wer sich vor der Wahl noch einmal über die Programme der Parteien informieren möchte, der findet durch Klicken auf den Link "Programme" eine Übersicht über alle programmatischen Schwerpunkte der Volksvertreter. Besonders übersichtlich: Die Programmpunkte sind nach Themen geordnet, wie zum Bei-

spiel Bildung, Energie oder Finanzen. Natürlich kann man, je nach Interessenlage, sich die Wahlprogramme der Parteien auch als PDF-Datei herunterladen.

Und wer direkt mit seinem Kandidaten Kontakt aufnehmen will, kann das ebenfalls über das Abendblatt tun. Dafür gibt es zwei Möglichkeiten. Entweder Sie stellen Ihre Frage unserem Kooperationspartner unter

www.kandidatenwatch. de – dann wird er Ihnen per Mail antworten.

Die andere Möglichkeit: Bei der Abendblatt-Aktion "Leser fragen, Politiker antworten" können Sie Ihre Frage einfach an uns schicken. Ganz

gleich, ob Sie wissen wollen, wann endlich die Schlaglöcher an Ihrer Straße beseitigt oder die gefährliche Kreuzung vor Ihrer Haustür mit einer Ampel ausgestattet wird: Für jede Folge der Abendblatt-Wahlserie werden zwei Fragen ausgewählt und im Abendblatt abgedruckt-natürlich mit den entsprechenden Antworten der jeweiligen Wahlkreisspitzenkandidaten von CDU, SPD, GAL, FDP und Linkspartei.

Für alle Neubörstaner an der Abendblatt-Wahlbörse: Etliche Hamburger haben ihr Startkapital von 100 000 Hamburg-Ex (virtuelle Währung) zwischenzeitlich gewinnbringend vermehrt. Der Spitzenreiter verzeichnet ein Plus von 24,5 Prozent. Andere hingegen haben bereits alles verloren – natürlich nur virtuell.

1 von 1 04.03.2008 12:16